

## 学校長あいさつ

常日頃より本校教育活動に対するご理解とご支援を賜り、心より感謝申し上げます。本校に赴任して2年目になります、校長の平良一（たいらはじめ）でございます。どうぞよろしくお願ひいたします。学校創立70年を超える伝統と、由緒ある地域の安岡中学校で教育活動を実践できることを光栄に思うと同時に重責を感じております。新都心として発展を遂げた本校区は年々生徒数も増加し、本年度は853名の那覇市内で最も在籍数の多い中学校となっています。

このようなエネルギー溢れる地域の中で、本校はすばらしい実績を残してきました。この発展も保護者及びPTA、各地域自治会、安岡中校区青少年健全育成協議会、民生児童委員の皆様、各関係団体等のご支援があればこそと感謝いたします。

教育の効果を高めるには、専門性のある教職員が担うことはもちろん、学校にかかわる保護者、地域の方々などいろいろな人の力が必要になってきます。生徒、保護者、教職員、地域の方々、それぞれが主体的に取り組んでいけるような学校を目指し、「生徒が学びたい、保護者が通わせたい、教職員が働きたい、地域が応援したい学校」にしていきたいと思います。学校・家庭・地域が気持ちを一つにすれば、生徒たちは今以上に成長していくと思っております。

学校では、そのような自尊感情をもつ生徒たちをはぐくむため、教職員一同、責任をもって全力で頑張ってまいります。また、総括目標の「学校生活が楽しく、通いたくなる学校」を目指し、全職員一丸となって学校教育を推進してまいります。今後もより一層、未来をつくる、地域の宝である安岡中学校の生徒を、学校と保護者、地域が力を合わせて教育でられるよう、ご協力・ご支援をよろしくお願ひいたします。